

人と人をつなぐ「みかわ地域だより 30号」

発行日：平成29年 3月 発行元：三川地区公民館



春待ちコンサート開催



2月19日(日)、三川地区公民館サークル連絡会の主催で【春待ちコンサート】が開催されました。吹奏楽団が奏でる多彩なジャンル、懐かしのポップスやアニメソングの数々の生の演奏に会場は大いに盛り上がりました。この【春待ちコンサート】は、どなたにも親しみやすく、楽しんでいただける音楽を通して地域の方とのふれあいや、サークル活動の輪を広げようという目的で実施されています。今年度で3回目の出演となる《荒尾市民楽団^{やろうよ}864!》さんをお招きし、生演奏を披露していただきました。また、三川地区公民館で月曜日に活動されている「みかわオカリーナ」のみなさんによる、オカリーナの音色に癒される素敵なひとときを過ごすことができました。春待ちコンサートにまだ一度もおみえになっていない方は、次回是非おでかけになりませんか♪

出演して頂きました《荒尾市民楽団^{やろうよ}864!》の楽団員のみなさん、素晴らしい演奏と素敵な時間をありがとうございました!!



三川地区公民館でサークルとして活動されている“みかわオカリーナ”さんのオカリーナの演奏から始まった春待ちコンサートは総勢152名で温かなふんいきの中開催されました♪



なつかしい曲が流れたときには歌い、キャンディーズメドレーでは思わず振り付けを自然とされている人たちがいたり、“くまもとサプライズ”では手拍子で盛り上げ、笑顔が多いステキなコンサートでした!

「天領校区」防災運動会

楽しみながら地域防災意識を高める



防災運動会実行委員長 福田 正春

2月5日(日)天領校区では初めての防災運動会が天領小学校体育館で開催され、総勢160名の参加があり盛会のうちに終ることができました。準備段階より、各関係者のご協力を頂き本当に感謝申し上げます。非常食準備競争、大声競争、搬送リレー、バケツリレー等の競技があり防災訓練という形にとられず楽しんで行われました。障害者の方が参加されたのも皆さんにとっては学ぶところがあり「自分たちも何かができる」という気持ち、競技行動に表れていました。災害では8割の被災者が地域住民によって救助されると言われています。今後も防災運動会を継続させながら地域の防災体制を築いて行く考えです。



中尾昌弘大牟田市長を来賓にお迎えした開会式の後、赤・黄・緑の3チームに分かれ、チームリーダーを中心に作戦会議、大きな声援でチームを盛り上げながら4つの種目を競いました。5名の審査員が各競技を採点され、特にチームワークの良かった黄チームが優勝しました。



各競技の間に防災講話や協力団体の展示ブース、煙体験・水消火器体験、消防の試着体験もありました。また、昼食には競技で作った非常食を参加者に食べてもらいました。

